

Zu Gast bei Photovoltaikanlagen-Besitzern: Strom vom eigenen Dach – ganz einfach!

Wer schon mal überlegt hat, eine Photovoltaik -Anlage auf sein Dach zu packen, kann bei Info-Veranstaltungen in den kommenden Wochen mehr darüber erfahren. Eine PV-Anlage amortisiert sich heute schon nach wenigen Jahren und ist ein wichtiger Beitrag zur Energiewende. Bei Hausbesitzern mit PV-Anlage auf dem Dach oder bei einem Rundgang zu verschiedenen Häusern zeigen die Besitzer ihre Anlagen und berichten von ihren Erfahrungen – von den ersten Schritten bis zur Realisierung, von Kosten und Ertrag. Sachkundige „Solarbotschafter“ vom gemeinnützigen Projekt „packsdrauf“ geben weitere Tipps und Infos und beantworten Fragen. Wer möchte, erhält danach weitere Unterstützung durch den gemeinnützigen Solarenergie-Förderverein Deutschland e.V.

Möglich ist das am 15. April um 18 Uhr im Reutlinger Ringelbachgebiet (da kombiniert mit einer Erd-Wärmepumpe), am 20. April um 15 Uhr in Böhringen und am 3. Mai um 17 Uhr im Georgenberg-Gebiet in Reutlingen. Dauer jeweils ca. 2 Stunden. Genaue Treffpunkte sind bei Cornelia Eberle, T. 0163 7435657 oder klima.aktiv.reutlingen@posteo.de zu erfahren.